



## Regresan las sesiones plenarias llenas de actualidad

VALLADOLID. Las Proposiciones No de Ley del pleno de la próxima semana ponen de manifiesto algunas de las preocupaciones más graves de la Comunidad a día de hoy, como es por ejemplo la del futuro del sector del carbón. Y es que los tres grupos han presentado PNL reflejando su preocupación por este hecho, si bien con textos nada coincidentes.

Por otro lado la sesión plenaria de la próxima semana tratará otros asuntos como la celebración de 2018, vital para la Universidad de Salamanca, que festejará su aniversario, la posibilidad de habilitar un plan urgente para el sector ganadero o los viajes del Club de los 60 por los aeropuertos de toda la Comunidad.

Pese a todo el turno de preguntas y respuestas, es decir, la sesión de control al Gobierno regional, supondrá el plato fuerte tras el parón largo de las Navidades.

**HERALDO**